

Samedang, 11 Januari 2013

Menyempai,  
Pamanmy Ali  
di Cirebon

Assalamu alaikum Wa'alaik

Halo paman? Bagaimana keadaanmu? Aku harap paman dalam keadaan sehat wal'afiat, sama dengan keadaanku saat ini.

Ohi ya paman, bagaimana keadaan Vati anak paman? Sehat juga kan? Sudah lama ya sejak liburan kemarin tidak ketemu, rasanya sudah setengah tahun. Kenapa paman tidak datang ke rumahku waktu liburan semester kemarin? Padahal keharugaku sudah menunggu paman, jika saja paman datang ke Samedang, apalagi itu pengen sekali dipupai oleh paman Ali. Ngomong-ngomong Vati punya adik baru ya paman? Terakhir tanggal berapa paman dan siapa namanya? Mudah mudakan dia menjadi anak yang saleh, berhasil kepada orang tuanya, dan berguna bagi lingkungannya, bangsa, bahkan negara ya paman. Keharugaku juga jadi penasaran pengen lihat adiknya Vati, tapi kapan ya paman. Tapi insyaallah ya paman, jika ada waktu luang atau hari libur aku sekeluarga akan ke rumah paman, jangan lupa ya.

Satu lagi paman, bagaimana cuaca disana? Samaah dengan disini? Keadaan di Samedang saat ini lagi musim hujan, ditambah lagi dengan anginnya yang kencang paman. Di khaluk juga banyak teman sama sedana selain. Aku harap paman bisa jaga kesehatan ya, atur pola makan, konsumsi vitamin, dan

Contoh surat pribadi untuk guru! yuk ekspresikan penghargaan, terima kasih dan penghargaan buat guru tercinta

## Keterangan

Contoh surat pribadi untuk guru! yuk ekspresikan penghargaan, terima kasih dan penghargaan buat guru tercinta, bisa disimak pada tautan tigapuluh.com berikut ini.

Sebagai seorang murid, menulis surat pribadi untuk guru dapat menjadi cara yang baik untuk mengekspresikan penghargaan, rasa terima kasih, maupun rasa hormat kepada mereka.

Surat pribadi ini juga bisa menjadi sarana untuk mengekspresikan perasaan atau pemikiran yang sulit untuk diungkapkan secara lisan.

**Baca juga:** [Kepala Sekolah atau Pejabat yang Berwenang, Berikut Contoh SK Honor Sekolah SD](#)

Namun, menulis surat pribadi bisa menjadi hal yang sulit bagi beberapa orang, apalagi jika tidak terbiasa menulis.

Oleh karena itu, admin kali ini berbagi informasi mengenai contoh surat pribadi untuk guru yang bisa dijadikan referensi.

## Contoh Surat Pribadi untuk Guru

[Nama dan Alamat Pengirim] [Tanggal]

[Kepada] [Bapak/Ibu] [Nama Guru] [Gelar] [Alamat Sekolah]

Kepada Bapak/Ibu [Nama Guru],

**Baca juga:** [Memahami konsep-konsep Matematika, berikut Buku Matematika kelas 4 SD Penerbit Erlangga](#)

Saya menulis surat ini untuk mengucapkan terima kasih atas segala bimbingan, dukungan, dan pengajarannya selama ini.

Saya sangat beruntung bisa menjadi murid Bapak/Ibu dan belajar dari Bapak/Ibu.

Saya masih ingat bagaimana Bapak/Ibu membantu saya mengatasi kesulitan belajar dalam mata pelajaran [sebutkan mata pelajaran].

Terima kasih atas kesabaran Bapak/Ibu yang telah mengajarkan saya cara belajar yang efektif dan membuat saya semakin termotivasi untuk belajar lebih giat.

Saya juga ingin mengucapkan terima kasih atas perhatian Bapak/Ibu terhadap murid-murid Bapak/Ibu.

**Baca juga: [Ditulis para ahli, silahkan download buku matematika kelas 7 erlangga, disini](#)**

Saya selalu merasa nyaman dan aman di kelas Bapak/Ibu karena Bapak/Ibu selalu menyediakan waktu untuk mendengarkan kami dan membantu kami jika ada masalah.

Bapak/Ibu adalah salah satu guru terbaik yang pernah saya miliki. Saya belajar banyak dari Bapak/Ibu tidak hanya tentang pelajaran, tetapi juga tentang kehidupan.

Saya selalu mengingat kata-kata bijak Bapak/Ibu tentang [sebutkan tema] dan mencoba menerapkannya dalam kehidupan sehari-hari.

Sekali lagi, terima kasih banyak Bapak/Ibu atas semua pengajaran dan dukungan yang telah Bapak/Ibu berikan selama ini.

**Baca juga: [Modul 1 Merdeka Belajar PDF, Mengenali dan Memahami Diri Sebagai Pendidik](#)**

Saya akan selalu menghargai Bapak/Ibu dan belajar dari contoh Bapak/Ibu.

Hormat saya,

[Nama Pengirim]

Contoh di atas hanya sebagai contoh saja.

Anda dapat menyesuaikan surat pribadi Anda dengan situasi dan pengalaman Anda sendiri dengan guru.

Pastikan Anda menuliskan surat dengan jujur dan tulus dari hati Anda sendiri.

**Baca juga: [Lebih Komplek dan mudah, Download Buku Matematika Kelas 5 SD Penerbit Erlangga PDF Disini](#)**

Jangan lupa untuk mengecek ejaan dan tata bahasa sebelum mengirim surat pribadi Anda.

Kirimkan surat tersebut ke alamat guru atau serahkan langsung ke guru di sekolah.

Menulis surat pribadi untuk guru bukan hanya sebagai tanda penghargaan, tetapi juga sebagai cara untuk menjalin hubungan yang baik antara guru dan murid.

Surat pribadi bisa menjadi kenang-kenangan yang baik untuk guru Anda dan bisa membantu Anda membangun kepercayaan diri dan keterampilan menulis Anda sendiri.

Semoga artikel mengenai Contoh surat pribadi untuk guru! yuk ekspresikan penghargaan, terima kasih dan penghargaan buat guru tercinta ini bermanfaat bagi kita semua, amin.

## Kategori

1. PENDIDIKAN

## Tags

1. contoh surat pribadi
2. contoh surat pribadi untuk guru
3. surat
4. surat pribadi

## Tanggal Dibuat

6 Maret 2023

## Penulis

pakguru2022

default watermark